

Neulich befand ich mich in einer vertrackten Situation. Ich sollte etwas auf die Reihe bringen, hatte das Ganze aber selbst noch nicht so recht verstanden. Also stolperte ich durch das komplizierte Gewirr. Als ich es dann endlich losgeworden war, entschuldigte ich mich dafür, dass ich selbst dabei bin zu lernen und mein Verstehen langsam auf Vordermann zu bringen.

Die Antwort meines Gegenüber war kein fränkisch passt schon nach der Devise, er hat's versucht, aber leider nicht besser gemacht.

Nein, die erstaunliche Antwort war ein herzliches Dankeschön. Meine ehrliche Bemühe hätte meinem Gegenüber selbst geholfen, alles zu verstehen und endlich auch zu durchblicken.

Ich war angesichts dieser freundlichen Antwort völlig platt, erleichtert, ja sogar ein wenig geschmeichelt. Jedenfalls war mein Tag dieses Mal freudig gerettet. Schön!

Nichts anderes meint die Losung aus dem ersten Buch Mose. Sie soll Ihnen heute als Richtschnur dienen: Josef tröstete seine Brüder und redete freundlich mit ihnen. (1. Mose 50,21).

Bleiben Sie behütet

Ihr

Ivo Huber, Dekan